



Gobierno de Reconciliación
y Unidad Nacional

El Pueblo, Presidente!



NOTA DE PRENSA

MÁS AGUA EN MASAYA

Con una inversión estimada de 10 millones de córdobas aportados por nuestro Gobierno Revolucionario, ENACAL ha dado inicio a la Construcción de un pozo en la Ciudad de Masaya, con el objetivo de incrementar la capacidad de producción del campo de pozos existente, ubicado en el Sector de Pista de Circunvalación.

Con este refuerzo de caudal, que Dios Mediante esperamos su incorporación a las redes de distribución del Sistema de Agua de la Ciudad el próximo mes de mayo, se espera mejorar significativamente el abastecimiento a unas 12 mil familias de esta ciudad.



CONSEJO DE COMUNICACIÓN Y CIUDADANÍA
CRISTIANA, SOCIALISTA, SOLIDARIA !

REFORZAMOS SISTEMA DE AGUA EN MASAYA



REFORZAMOS SISTEMA DE AGUA EN MASAYA



REFORZAMOS SISTEMA DE AGUA EN MASAYA

